



**Hay una pregunta que hace tiempo me viene dando vueltas en la cabeza...**

## **QUIEN ASUMIRIA EL PODER EN CUBA A LA CAIDA DE LA DICTADURA?**

Por: Andres Garcia y Laura Arteaga

Ante la eventual caída de la dictadura en Cuba, ya sea por un estallido popular o por una implosión del régimen y su nomenclatura, tipo Alemania Oriental donde los dirigentes hicieron maletas y se desaparecieron de la noche a la mañana dejando un vacío de poder que pudo ser llenado gracias sus vecinos de la Alemania Occidental...o Polonia donde existía un poderosísimo sindicato llamado “Solidaridad”, cuyo líder, Lech Walesa fue presidente del primer gobierno de una Polonia libre o en Checoslovaquia donde bajo la sombras ya habían creadas formidables estructuras que pudieron nombrar a un presidente, Vaclav Havel y crear un Parlamento libre, en el caso cubano quien podría asumir la dirección del país, evitando un “cambio fraude” y guiarlo en la transición hasta convocar a elecciones libres ?.

Y no me refiero a un nombre o dos, me refiero a un equipo de personas bastante numeroso con capacidad para dirigir ministerios, designar diplomáticos, legislar, asumir y crear poderes judiciales, crear un sistema bancario e insertarlo en el ámbito financiero internacional, tribunales, economistas, personas capacitadas para reconstruir y reparar los destrozos de 65 años de dictadura, en crear una fuerza de seguridad nacional e inteligencia confiables para combatir a las células comunistas que tratarían de sembrar el caos en el país, militares dignos que puedan garantizar la seguridad de la nación en el orden interno hasta el momento que Cuba pueda declararse un país sin ejércitos como Costa Rica o Panamá...

Tendríamos obligatoriamente que recurrir a las figuras “menos comprometidas” de la dictadura? . Tampoco veo como solución” exportar” un gobierno provisional desde el exilio, donde aunque todos somos cubanos igual, tampoco creo que haya suficientes figuras para asumir semejantes responsabilidades .....

Antes de escribir este artículo trate de encontrar opiniones de jóvenes cubanos de la isla o recién llegados. En una entrevista a Laura Arteaga, joven inmigrante, ella nos respondió, y la cito textualmente: “En Cuba no existe una generación de relevo limpia de culpas, no la hay, recalco. En Cuba en los próximos 10 años no quedaran apenas profesionales, solo habrá militares, la juventud cubana prefiere emigrar, escapar de la miseria, el hambre y la represión, En Cuba, hoy 2024 escasean los médicos, no hay maestros, a la juventud en su mayoría no les interesa la política. En Cuba cada vez son menos los jóvenes que optan por una carrera universitaria, los requisitos para entrar a las universidades cada vez son menos exigentes, cito Arteaga. Si sumamos los que se gradúan y emigran, los que se gradúan y no ejercen o los que se gradúan y no están capacitados es una formula letal.

Muchas personas obtienen un título universitario no por sus conocimientos si no por sus méritos políticos, lo cual nos da una idea de adónde va el futuro del país.

Y esto no es un fenómeno exclusivo de Cuba, cito Laura Arteaga, es un fenómeno mundial que crea un caldo de cultivo para los movimientos de izquierda.

Resumiendo la entrevista Laura concluyo con una frase que a mí en lo particular me dio mucho que pensar por su claridad y objetividad, ***cubanos somos todos, los de aquí y los de allá.***

En lo personal considero que el fin la dictadura esta muy cerca y vendrá de una implosión del sistema y que los “sobrevivientes” del feudo trataran de trepar al poder lavándose caras y manos.

Me preocupa sobremanera que nos no estamos preparando, a mi humilde entender, para tomar las riendas del país y ya es hora de ir trabajando en eso.

En lo personal no visualizo una solución real a nivel de nombres y personas que estén listas para asumir el reto y lo mejor es que el fin está muy cerca, me gustaría que nos corrijan si estamos equivocados o nos sugieran cuales son las posibles soluciones o alternativas.

Saludos y respetos.

.